
令和５年度 生駒市土地開発公社第２回定例理事会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和６年２月２日（金） 午後２時００分～午後２時３０分 

 

２ 場 所  生駒市役所 ３０２会議室 

 

３ 理事の定数及び現在数  定数 １０名以内  現在数 ７名 

 

４ 監事の定数及び現在数  定数  ２名以内  現在数 １名 

 

５ 出席役員  理事 山本 昇、坂谷 操、川島 健司、領家 誠、北田 守一 

鍬田 明年、米田 尚起  出席者 ７名  

監事 服部 岳詩        出席者 １名 

 

６ 欠席役員  欠席者 ０名 

 

７ 説明のため出席した職員  事務局長 谷 英也 、山本 智史 

               駒井 利人、寺西 智明、庄窪 拓也 

 

８ 開 会  理事全員の出席により、理事会は成立 

 

９ 議事録署名理事指名  領家理事、北田理事 

 

１０ 審議事項   

議案第３号 令和５年度生駒市土地開発公社補正予算（第１回）(案) について 

議案第４号 令和６年度生駒市土地開発公社事業計画及び予算 (案) について 

 

１１ 審議結果 

議案第３号 令和５年度生駒市土地開発公社補正予算（第１回）(案) について、原案のとおり承



認された。 

議案第４号 令和６年度生駒市土地開発公社事業計画及び予算 (案) について、原案のとおり承

認された。 

 

（主な内容、質疑等） 

 ・質疑（北田理事） 

   議案第３号 

谷田小明線道路改良事業について、詳細な説明をお願いしたい。 

・回答（事務局） 

令和５年度に市が取得予定であった用地について、交付金を充てる予定であったが、交渉が難 

航しており今年度中に契約することが難しいため、交付金を有効活用するため追加で売却を行 

うこととなった。 

 

・質疑（北田理事、鍬田理事） 

  議案第４号 

西旭ケ丘交差点改良事業について、詳細な説明をお願いしたい。 

 ・回答（米田理事、事務局） 

交付金対象事業であり、令和６年度交付金要望は行っている。元町菜畑線の交差点に該当する 

箇所で、交差点部に信号柱があるため十分な歩行者空間が確保されていない状況である。今回 

地元からも要望があり、歩行者空間を確保するために用地取得を行うものである。 

 

・質疑（山本理事長） 

減価償却費について、説明をお願いしたい。 

・回答（事務局） 

会議テーブル等の備品があり、令和７年度には全ての備品の帳簿価格は１円になる予定である。 

 

 

 

 

 


